



Exkursion der Lateiner

UNSER AUSFLUG NACH REGENSBURG

Am 19.03.2013 fuhren die Lateinklassen 6 und 7 mit dem Bus nach Regensburg. Zuerst machten wir einen Stopp bei der Walhalla in Donaustauf, einem großen Tempel, in dem man die Büsten berühmter Persönlichkeiten, wie zum Beispiel Albert Einstein bestaunen kann. Danach ging es weiter zur Stadtführung in die Regensburger Innenstadt. Dabei lernten wir viel über Castra Regina damals und das Leben der Soldaten im Legionslager zur Zeit der Römer. Damals bildete die Donau eine natürliche Grenze der Römer zu den Germanen. Nach der Stadtführung gingen wir in die Römerabteilung des Historischen Museums. Dort bereiteten kleine Gruppen zu einzelnen Themen (wie zum Beispiel Kleidung, Handel und Freizeitbeschäftigung im alten Rom) kurze Präsentationen vor. Es war ein schöner und informativer Tag für uns alle.

Sarah und Lisa-Marie (Klasse 7)







[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20122013/Exkursion-der-Lateiner?pdfview=1](#)